

Rowena Ravenclaw

# **Harry Potter und das verspachtelte Toastbrot**

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts  
[www.harrypotter-xperts.de](http://www.harrypotter-xperts.de)

# **Inhaltsangabe**

Eine eigentlich voll doofe, extrem dämliche und vor allem kurze Geschichte die mir einfach mal so eingefallen ist... ihr solltet sie trotzdem lesen.

ich freue mich auf Kommiss!

# **Vorwort**

Toasatbrot, ein hungriger Ron Weasley... mehr sage ich nicht nur es gibt Ärger!

# Inhaltsverzeichnis

1. Das verspachtelte Toastbrot

# Das verspachtelte Toastbrot

Eines Morgens kam Ron verschlafen die Treppe herunter und setzte sich an den Tisch in der engen, vollgestopften Küche der Weasleys. Auf dem Tisch stand ein Toastbrot. Ron war so hungrig, dass er das ganze Brot verspachtelte.

Als Harry, Hermine und die anderen Weasleys schliesslich herunter kamen und ihr Frühstück essen wollten war das Brot (logischerweise) weg! Die Weasleys und Hermine stürzten sich auf Ron, welcher noch Brotkrümel im Gesicht hatte und verprügelten ihn. Harry kramte in seinen Taschen, fand aber nichts Besseres als ein paar Diamanten die er dann Ron an den Kopf warf. Obwohl er sich sehr über die Diamanten freute, hatte er von den scharfen Spitzen einige Beulen, blaue Flecken und Blutergüsse mehr.

Ron apparierte in die Winkelgasse, wozu er etwa 10 Anläufe brauchte und fieng an die Steine teuer zu verkaufen. Es lief eigentlich ganz gut, als jedoch ein Ministeriumszauberer vorbei kam und ihn nach seiner Verkaufsgenehmigung fragte, hatte er natürlich keine und wurde zu 7 Tagen in Azkaban verurteilt.

Als Ron aus Azkaban zurück kam, taumelte er mit letzter Kraft in den Garten des Fuchsbaus.

Auf dem Tisch stand ein Riesentoastbrot und da es im Gefängnis nichts zu essen gab, stürzte er sich darauf und verspachtelte es ganz.

Das sah Draco Malfoy, der das Haus schon eine Weile beobachtete. Wieso wusste niemand nicht einmal Draco selbst. Jedenfalls hatte auch Ron ihn bemerkt, denn Draco hatte scheinbar keine Ahnung von Tarnung und war deswegen schlecht versteckt. Doch bevor er etwas tun konnte, kamen die Weasleys in den Garten.

Als sie Ron sahen und feststellten, dass das Brot weg war, wollten sie sich auf ihn stürzen, aber er behauptete einfach Malfoy der sich hinter einem einzigen Grashalm versteckte, wäre es gewesen. Die Weasleys, Molly voran verprügelten stattdessen ihn. (Ganz schön gewalttätige Familie oder?)

Als Dracos Vater Lucius ihn abholen wollte und sah, dass er mit blauen Flecken, Beulen und Blutergüssen übersät war, sagte er erst einmal gar nichts mehr. Draco erklärte ihm sofort was passiert war und als er erzählte Ron hätte das Toastbrot verspachtelt, verprügelten alle ihn. (Man müsste mal etwas gegen die Gewalttätigkeit der Weasleys unternehmen.)

Später waren Ron, Harry und Hermine wieder beste Kumpel. Sie saßen in seinem viel zu kleinen, Köpprigen Zimmer und schnackten wieder mal. Etwas später starrten sie die Glotze an, tranken Kakao, brüllten Pizzas und lästerten über Dumbledore.

Keiner war Ron mehr böse wegen der Sache mit dem Toastbrot, denn alle sahen ein, dass es besser war, wenn sie Molly auf Diät hielten. Alle waren glücklich (bis auf Rons Mum) und es war so als wäre nie was gewesen.

**ENDE**

.....  
Hoffe es hat euch gefallen. Und wenn nicht, ich sagte ja sie ist dämlich. Hab ich sinnlos und doof schon erwähnt?

schreibt mir doch einen KOMMI \*betel\*